



Der Lichtkünstler Ulrich Tausend malt mit 400 Gästen ein Lichtbild zum 5. Jubiläum von DEIN MÜNCHEN

22.05.2019 09:56 CEST

5 Jahre DEIN MÜNCHEN - Prominente Botschafter und mehr als 400 Gäste feierten das Jubiläum der Kinder- und Jugendorganisation

- Unter dem Motto EXPEDITION ZUKUNFT feiert die Münchner Kinder- und Jugendorganisation mit prominenten Botschaftern und mehr als 400 geladenen Gästen
- in 5 Jahren über 5.600 Kinder in über 250 Projekten nachhaltig betreut

München, 22.5.2019 – Unter dem Motto „Expedition Zukunft“ feierte am Dienstagabend die ambitionierte gemeinnützige Kinder- und Jugendorganisation DEIN MÜNCHEN mit Unterstützern, Jugendlichen und geladenen Gästen aus Kultur, Politik, Sport, Medien und Wirtschaft in der Münchner Freiheiz-Halle ihren 5. Geburtstag.

Nach einem herzlichen Empfang durch das DEIN MÜNCHEN Team präsentierten Jugendliche aus schwierigen sozialen Verhältnissen in einem etwa eineinhalb stündigen informativen wie unterhaltsamen Bühnenprogramm ihre beeindruckenden Werdegänge und Erfahrungen. Prominente Unterstützung bekamen sie dabei u. a. von den DEIN MÜNCHEN Botschafterinnen **Luise Kinseher**(Kabarettistin) und **Patricia Riekel**(Journalistin, Autorin und Vorsitzende der TRIBUTE TO BAMBI Stiftung) sowie **Kai Blasberg**(TELE 5 Geschäftsführer).

DEIN MÜNCHEN Gründerin Mara Bertling gewährte Einblicke in die fünfjährige Erfolgsgeschichte, in denen ihre Organisation bisher über **5.600 Münchner Kinder**in über **250 Projekten**nachhaltig erreichte. Mara Bertling legte eindrucksvoll dar, welche positive Wendung das Leben sozial benachteiligter jungen Menschen nehmen kann, wenn sie professionell in ein selbstbestimmtes Leben begleitet werden, indem man für Chancen- und Bildungsgerechtigkeit sorgt.

Ein weiteres Highlight des Abends war Lichtkünstler **Ulrich Tausend**, der das Publikum mit einer interaktiven Lightpainting-Show zum Staunen brachte. Durch den Abend führte die Moderatorin und Fernsehjournalistin **Andrea Lauterbach**.

Mara Bertling: *„Die positive Entwicklung dieser tollen Kinder spricht für sich und spornt DEIN MÜNCHEN an, das Konzept weiter auszubauen. Dieser Erfolg wäre ohne unsere verlässlichen Sponsoren und Unterstützer undenkbar.“*

Luise Kinseher: *„DEIN MÜNCHEN ist ein Konzept, das Schule machen sollte. Ich bin mir sicher, dass heute Abend viele Menschen inspiriert oder motiviert wurden, um sich in ihrer Umgebung für die Menschen einzusetzen, die unsere Aufmerksamkeit verdienen!“*

DEIN MÜNCHEN setzt da an, wo Schule, Elternhaus und städtische Institutionen ihre Grenzen erreichen. Als gemeinnützige Organisation setzt DEIN MÜNCHEN sich für benachteiligte Münchner Kinder und Jugendliche ein und schafft nachhaltigen, unbürokratischen und kostenlosen Zugang zu Bildung, Kultur und Sport. Das Ziel ist, junge Menschen am Rande der Gesellschaft zu integrieren und sie nachhaltig zu beteiligen. Mehr als 5.600 benachteiligte Münchner Kinder und Jugendliche konnten in über 250 Projekten bereits begleitet und auf ihrem weiteren Weg nachhaltig unterstützt werden. DEIN MÜNCHEN vermittelt Kompetenzen, Erfahrungen und Wissen und stärkt das Selbstwertgefühl durch positive Erlebnisse. Es fördert Chancengleichheit, Integration und aktive Teilhabe am Leben unserer Gesellschaft. Junge Menschen, die einmal in das Programm von DEIN MÜNCHEN aufgenommen wurden, haben langfristig die Möglichkeit an allen Angeboten und Projekten in den Bereichen Bildung, Kultur und Sport teilzunehmen. Das macht das Angebot von DEIN MÜNCHEN einzigartig und verdeutlicht das Verständnis von echter Teilhabe und Partizipation. Weitere Informationen unter www.dein-muenchen.org

Kontaktpersonen



Veronika Hofstätter

Pressekontakt

Presse & Öffentlichkeitsarbeit

presse@dein-muenchen.org

+49 89 1893 45914